

令和7年度 コミュニティ・スクール筑紫野市立原田小学校便り	学級数 29学級 児童数 711人	
筑紫野市美しが丘南 2-10-5	TEL: 926-1156 FAX: 926-1161 令和7年12月2日(火)	

師走を迎える、後期前半のまとめへ

朝夕の冷え込みが厳しくなり、いよいよ本格的な冬の到来を感じる季節となりました。保護者の皆様におかれましては、日頃より本校の教育活動に対し、温かいご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

子どもたちは12月を迎える、前期後半のまとめの時期に入ります。この時期は、一年間の学びや生活を振り返り、新たな目標を立てる上で非常に重要です。学校では、子どもたちが自信を持って次のステップへ進めるよう、学習面・生活面ともに成果と課題を確認し、粘り強く取り組みを続けるよう指導を徹底してまいります。

心を一つに！今週末は「歌声発表会」と「原田っ子フェスタ」

今週末、12月6日(土)原田っ子フェスタが開催されます。歌声発表会では、各学年が心を一つにして練習してきた美しい歌声を披露し、日頃の学習の成果と仲間との絆の深まりを感じていただくことができるでしょう。また、原田っ子フェスタはPTA主催の多様な企画が予定されており、子どもから大人まで笑顔があふれる一日となることが期待されます。子どもたちの意欲的な活動に、ぜひ温かい拍手とご声援をお願いいたします。

4年社会科見学

11月10日(月)、4年生は社会科見学で八女市星野村を訪れました。写真は「茶の文化館」でのお茶体験と「星の文化館」でのプラネタリウム学習の様子です。特産品である八女茶の香りや、美しい星空の映像に子どもたちは興味津々でした。教室では味わえない実体験を通して、地元の産業や自然の素晴らしさに触れ、学びを深める充実した一日となりました。



【お茶体験の様子】

6年落語教室

11月10日(月)、6年生を対象に「落語教室」を行いました。写真は、筑紫野市出身の落語家・立川生志師匠による高座の様子です。「笑い」を通じて日本の伝統文化に触れる貴重な時間となりました。師匠の巧みな話芸や身振りに、会場は大きな笑い声に包まれました。子どもたちは本物の落語の楽しさを肌で感じ、日本の伝統芸能への関心と理解を深める有意義な学習となりました。



【落語教室の様子】

本年度の重点目標

なりたい自分（たち）を実現する子どもの育成



主体性	身の周りの問題に気づき、当事者意識をもって課題解決を図る子どもを育てる。
自律性	自己の目標の実現に向け、粘り強く取り組む子どもを育てる。
協働性	自他の違いを認め合い、共に支え合う子どもを育てる。

～12月の行事予定～

- 6日（土）歌声発表会、原田っ子フェスタ、弁当の日
8日（月）振替休業日（12/6の分）
11日（木）わくわく集会
15日（月）大掃除週間、合同挨拶運動
18日（木）クラブ活動
19日（金）ワックスかけ
23日（火）学校保健委員会
24日（水）後期前半最終日、全校朝会

★冬休み 12月25日（木）～1月7日（水）

～1月の行事予定～

- 8日（木）後期後半開始日
9日（金）全学年5時間授業
12日（月）成人の日
19日（月）筑紫野南中学校入学説明会
教育相談週間
22日（木）クラブ活動
23日（金）まなび学級校外学習
26日（月）避難訓練実施週



登校時刻についてのお願い

学校では、児童昇降口の開錠時刻を午前7時45分としております。これより早い時間の登校は、寒い屋外での待機や防犯上の懸念があるため、午前7時45分から8時10分の間に学校へ到着するよう、ご家庭での出発時間の調整をお願いいたします。

子供たちが事件・事故に巻き込まれることなく、安全に一日をスタートできるよう、皆様のご理解とご協力を重ねてお願い申し上げます。

6年生「時代行列」の実施について

12月16日（火）、6年生が歴史学習の集大成として「時代行列」を実施します。本年度は、校内での出前授業や行進披露を行った後、学校から筑紫南コミュニティーセンターまでの道のりを練り歩く予定（11:05以降出発予定）です。

子どもたちは、手作りの衣装や小道具の準備、役作りに励み、歴史への理解を深めてきました。歴史上の人物に扮した子どもたちが地域を歩くことで、ふるさとの歴史や文化を再発見する機会にもなると考えております。沿道やコミュニティーセンターにて、子どもたちの晴れ姿に温かいご声援を送っていただければ幸いです。

インフルエンザの感染予防について

寒さが本格的になり、本校でも今週に入り、インフルエンザによる学級閉鎖の措置をとる学級が出ております。感染拡大防止のため、学校でも手洗い・うがい、教室の換気を徹底しておりますが、ご家庭でも引き続き予防対策をお願いいたします。

特に、「十分な睡眠と栄養」で免疫力を高めること、そして登校前の「健康観察」が大切です。発熱や喉の痛みなど、少しでも体調に変化が見られる場合は、無理をして登校せず、早めに医療機関を受診し、自宅で休養をとってください。2学期のまとめの大切な時期です。全員が元気に冬休みを迎えるよう、皆様のご理解とご協力を願いいたします。